



開園記念日



3月1日 グループホームアップルは開設17年目を迎えました！！
当日はささやかではありますが、握り寿司でお祝いしました。「お祝いにはビールっかわんつかあればいいな」の言葉を受け、皆でビールで乾杯しました。
日頃よりお世話になっている皆様のご協力とご理解で17年目を迎える事が出来ました。
今後ご支援のほど何卒よろしくお願い致します。



ひな祭り



3月3日 弥生保育園の園児さん達を招待して、ひな祭りを開催しました。園児の皆さんがかわいく、そして勇ましいお遊戯を披露してくれました。子どもたちの姿に癒されました。
これからも、いつでも遊びに来てね♪

地域交流会

2月10日は今年度算会目の地域交流会。今回は、太巻き作りと蕎麦打ちをしました。太巻きは、梅とバラの花の2種類の飾り寿司を。切った瞬間、キレイな模様が現れました。皆で打って、切ったお蕎麦はちょっと太いけど、それもお愛嬌。皆で作った料理を囲み、楽しい会話も弾みました。見た目にも、お腹にも、大満足頂けたようです。



まとい振り

弥生の消防団の皆さんがまとい振りに来てくださいました！！
力強い振りに魅了されました。



節分



豆まきもしましたよ



白鳥飛来地

藤崎へ白鳥を見に行きました！



★★ご挨拶★★
職員の佐藤が、この度定年退職する事になりました。グループホーム開設当初から約16年間。長い間、大変お